
一般質問通告内容一覧（平成２７年１２月定例会） 

  №１/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１２ 

 

月 

 

２ 

 

日 

 

(水) 

 

並川 和則 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ 人口減少対策について 

２ 子どもの医療費助成の拡大について 

３ 農業振興地域の緩和について 

千住 良治 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 諫早市中心市街地活性化について 

２ 子ども医療費助成について 

３ 「スポーツのまち諫早」を目指すにあたって 

村川 喜信 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ 有喜・松里地区漁業集落排水事業について 

２ 省エネ等住宅リフレッシュ事業について 

３ 本明川桜づつみについて 

４ 地方交付税の算定基準の見直しについて 

島田 和憲 

(爽改いさはや) 

一問 

一答 

１ 教育環境のあり方について 

２ 災害対策のあり方について 

３ 街灯・防犯灯のあり方について 

山口喜久雄 

（公明党） 

一問

一答 

１ 市報について 

２ 振り込め詐欺防止について 

３ シティプロモーションについて 

４ マイナンバー制度について 

５ 大型商業施設誘致について 

１２ 

 

月 

 

３ 

 

日 

 

(木) 

 

松岡 眞弓 

（公明党） 

一問

一答 

１ 女性活躍を推進するために 

２ 祝日にごみ収集を、ペットボトルの収集は月２回に 

３ 地域包括ケアシステムの進捗状況について 

林田 敏隆 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ のんのこ諫早商品券の取り扱いについて 

２ 学校の施設や環境の安全管理について 

３ 国・県施策への応募状況について 

津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ １８歳選挙権について 

２ 職員採用の現状について 

中野 太陽 

(日本共産党) 

一問

一答 

１ 多良見町シーサイド南側の急傾斜地法面整備について 

２ ＴＰＰによる諫早市への影響について 

３ 消防団の負担軽減に向けて 

４ 
２０１６年度地方創生関連予算の動向と「地方版総合戦略」と「新

型交付金」について 

田添 政継 

(無会派) 

一問

一答 

１ 九州新幹線長崎ルートについて 

２ 図書館の現状の課題について 

３ 行政対象暴力について 

４ 福祉行政について 



№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１２ 

 

月 

 

４ 

 

日 

 

(金) 

 

吉田 修治 

(結の会) 

一問

一答 

１ 部活動指導員について 

２ シニアスポーツの普及と施設整備について 

３ 自転車事故対策について 

４ 諫早公園と周辺整備について 

黒田 茂 

（結の会） 

一問 

一答 

１ スポーツの振興について 

２ 地方創生について 

３ こどもの城について 

４ 諫早湾干拓問題について 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 人口減少対策について 

２ ＪＲ長崎本線について 

３ 市民公園に関する整備について 

藤田 敏夫 

（新風クラブ） 

一問

一答 

１ 平成２７年度冬期市政策要望活動について 

２ ふるさと納税について 

３ 
防災マップ、洪水ハザードマップ、土砂災害ハザードマップについ

て 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 生活困窮者自立支援制度について 

２ 安心して子育てできる環境づくり 

３ 交通弱者対策 

４ 国民健康保険について 

１２ 

 

月 

 

７ 

 

日 

 

(月) 

 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 保育制度の現状と課題について 

２ 森林資源の利活用について 

３ 国民健康保険事業特別会計の運営について 

４ 県道多良岳公園線の拡幅について 

林田 保 

（無会派） 

一問 

一答 
１ 地方創生について 

相浦喜代子 

(新生クラブ) 
一括 

１ 
平成２８年度に向け新たな組織・機構編成と継続する事業のあり方

について 

２ 地域包括ケアシステムの構築に向けた状況について 

土井 信幸 

（結の会） 

一問 

一答 

１ 小長井地域の活性化について 

２ 諫早湾の漁場環境の整備と漁業振興について 

３ スポーツのまち諫早の実現の手段について 

４ 諫早市内の河川の防災について 

計 １９人   

 


